

**LOCAL | Cursos-Jornadas-Formación**

**Celebrada la tercera edición del encuentro internacional de flauta de Priego**

**Se ha contado con la participación como profesores de Andrea Oliva y Álvaro Octavio Díaz**

**Redacción**

Martes 21 de agosto de 2018 - 18:21



Las instalaciones del Ekotel Balcón de la Villa han acogido la tercera edición del encuentro internacional de flauta de Priego, que se confirma como uno de los cursos de verano centrados en este instrumento más destacados de nuestro país.

Para la ocasión se ha contado con la participación

Profesor en el conservatorio de Lugano (Suiza), el italiano Andrea Oliva está considerado como uno de los flautistas más afamados a nivel internacional, siendo miembro de la Academia Santa Cecilia de Roma y

realizando a su vez una importante carrera como solista, interpretando sobre todo conciertos para flauta y orquesta. Por su parte, Álvaro Octavio Díaz, es solista de la Orquesta Nacional de España, contando en su haber con numerosas colaboraciones con orquestas como la Filarmónica de Berlín, Gewandhaus zu Leipzig, Mahler Chamber, Orquesta de Cadaqués, Filarmónica de Rotterdam o Cámara de Lausanne.

La nómina de docentes se completaba con el pianista prieguense Carlos Forcada, que ha sido el encargado del acompañamiento en las clases magistrales.

En cuanto al alumnado, según fuentes de la organización del encuentro, el nivel de los mismos ha sido muy elevado, siendo la mayoría estudiantes de últimos cursos y postgrados en conservatorios de España (Córdoba, Zaragoza, Barcelona) y del extranjero (Utrecht, Leipzig).